

## Ideas e inspiraciones para decorar con semillas y piedras los marcos de espejo, cajas, jarrones de cristal...

Author : admin

Hola amigos y amigas!

Otro día más!!!

En el post de ayer os dí una idea para decorar un espejo de madera y os enseñé cómo. Bien pues en este post, os quiero enseñar otras cosas que he decorado de la misma manera!!!

Me gustaria contaros que desde pequeña me gustaba recoger semillas, hojas secas en otoño, objetos diversos como chapas, trozos de maderas o cortezas y luego hacia mis manualidades. Mi madre solia acompañarme en aquellos paseos y cuando los tesoros eran demasiados como para llevarlos a casa, buscábamos un escondite y los guardábamos allí, en el mismo campo!

No he cambiado mucho porque sigo con la misma mania. Pero sabéis que os digo: QUE ME ENCANTA ESA MANIA!

Espero que os gusten y os inspiren!!!

Aquí os pongo fotos y haré un vídeo también.

1.- CAJA:

Esta caja la hice con una funda de tarta. No sé como se llaman.

En una comida de cumpleaños de la familia de mi marido se sirvió de postre una hermosa tarta helada. Cuando se terminó, pedí la caja que la contenía y que no pesaba nada, por ello era ideal para forrarla de piedrecitas :-). Ya tiene mucho tiempo, pero ahí sigue guardando las llaves en la entrada de la casa.

Hice dos. Una rectangular y otra redonda. Os pongo la redonda porque la otra la regalé.

De esta manualidad deciros que la dificultad está en que al ser redonda y curva, las piedrecitas se resvalan. Para ello el truco es colocar la caja bien sujeta y en vertical, pegar unas líneas de piedras, hojas... y esperar a que se seque. Después girar un poco y hacer otra línea y así sucesivamente.

Es bastante entretenido y se tarda mucho. Un marco es más rápido y agradecido!

:-)



Aquí tenéis más detalles en un collage:



Bueno y otros ejemplos:

### 2.- MARCOS:

También los compro en IKEA, son muy baratos, pero en los chinos podéis encontrar marcos muy diversos para decorar. No importa la base porque la cola pega bien con todo.

Una de las ideas que os quiero dar es que muchas veces acumulamos diversos objetos o cosas: piedras, monedas... En mi caso, me ocurrió que siempre me han regalado alguna piedra y decidí hacer este marco.

**Dicen que tú no eliges la piedra sino ella a tí.  
Bueno pues yo las agrupé así y me encanta el resultado.**



Otra versión es esta:

Son piedras muy especiales para mí y con forma de corazón:



Y por último este que está compuesto de semillas que recogí en el Camino de Santiago y la Virgen de Fátima. Son regalos muy especiales y a personas muy específicas, cada una con sus creencias y sus gustos. Al personalizar tú

los regalos, siempre acertarás ;)



Y cómo no un jarrón de cristal ¿Qué os parece este?

A mi me encanta jeje!

La técnica es de lo más sencilla y agradecida. Espero que os haya gustado :D





Bueno amigos, y estas son las inspiraciones de hoy!!

Recordad que la técnica está en el post anterior: <http://clarabelen.com/inspiraciones/8/marco-de-espejo-decorado-con-piedras-de-la-playa/>

**Si te gustó o conoces a alguien a quien le pueda ayudar aprender estas ideas e inspiraciones para decorar con semillas y piedras los marcos de espejo, muchas gracias por ayudarme a difundir con comentarios y compartiendo.**

Un beso!!

Nos vemos en:

[Youtube](#),

[Facebook](#),

[Google +](#),

[Twitter](#)

[Instagram personal](#)

[Instagram de inspireconclara](#)

o [Pinterest](#)

Besitos, saludos y abrazos de Clara Belén.